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令和３年第 22回定例委員会  

 

１ 日   時 令和３年 12月 8日（水）10時 30分から 10時 45分まで 

 

２ 場   所 委員会室 

 

３ 出 席 者 東京都選挙管理委員会  委  員  長  澤 野 正 明 

委員長職務代理  五十嵐   正 

委     員  野 村 有 信 

委     員  臼 井 祐 一 

事 務 局 長 

総 務 課 長 

                                      選 挙 課 長 

                             広報啓発担当課長 

書 記 ３ 名 

 

 

 

 

４ 議   事 

  報  告 

  １ 第４９回衆議院議員総選挙に係る総務大臣表彰について 

２ 令和３年１２月の選挙人名簿登録者数等について 

３ 選挙争訟について 

    

 そ の 他 

 １ 当面の日程について 
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５ 会議の概要   

発 言 者 発  言  の  要  旨 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 ただ今から令和３年第 22回定例委員会を開会いたします。 

お手元に、令和３年第 21回定例委員会の会議要録をお示ししてありますの

で、お気づきの点などがございましたら、事務局まで御連絡をお願いいたしま

す。本日は、３件の報告事項を予定しております。 

なお、本日の報告事項第３は、個人情報を含むことから、非公開審議として

取り扱いたいと存じますが、御異議はございませんか。 

 

異議なし 

 

御異議なしということですので、そのように取り扱うことといたします。 

それでは、報告事項第１ 第 49回衆議院議員総選挙に係る総務大臣表彰に

ついて、事務局より説明を求めます 

 

≪報告事項第１について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

なし 

 

御質問・御意見がなければ、報告事項第１について了承することといたしま

す。次に、報告事項第２ 令和３年 12月の選挙人名簿登録者数等について、

事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第２について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

12 月に減少したことはここ数年ないようですが、何か原因などは分析され

ているのですか。 

 

人口ベースの推移を見ますと、この 3か月間で都の人口は 14,975人減少し

ています。内訳は、転出入でいうと 3,960 人の転出超過、また、死亡者数が

31,283 人で新有権者数が 20,268 人であり、差が 11,015 人となっています。

主に死亡者数が多かったことが寄与したのではないかと分析しています。 

 

 在外選挙人の方は女性が 3千人ほど多いようですが、在外登録はなぜ男性が

少なく女性が多いと分析されているのですか。 

 

 男女別で差が開いているということは現実的にあるのですが、どういった要
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委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

因によるものかは分析できていないため今後調査してみたいと思います。 

 

他に御質問・御意見がなければ、報告事項第２について了承することといた

します。それでは、当面の日程について、事務局より説明を求めます。 

 

 ≪当面の日程について説明≫ 

 

 説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

 なし 

 

 御質問・御意見がないようですので、当面の日程について了承することとい

たします。次回の定例委員会は、12月 22日に開催することといたします。こ

れより非公開審議に入ります。 

  

 


